



北平田保育園 H29. 1. 31 NO. 11

新しい年が始まり、早くも1か月が経ちました。子どもたちは、寒さに負けず「雪いっぱい積もったからお外行こう！」と友だちと一緒にソリあそびや雪合戦をして楽しんでいます。また、雪に色水をかけてかき氷屋さんをしたり雪を掘って温泉を作ったりする姿も見られました。まさに“子どもは風の子元気な子”ですね！まだまだ雪あそびは楽しめそうなので、体調に気を付けながら思いっきり体を動かして遊んでいけたらいいなと思っています！



ゆきあそび最高



おねがい

先週年長さんのみ名前シールの注文用紙を配布しましたが、2月3日（金）までの〆切とさせていただきます。



写真は最近はまっている新しいブロックあそびと、節分の鬼のお面作りをしているところです！鬼に負けないくらい強そうなお面ができましたよ！お楽しみに☆

にこにこ新年会楽しかったね！

1月11日に、にこにこ新年会が行われました。みんなが楽しみにしていた羽根つき、こま回し、かるたとり、すごろく、せんべいとりなど、さまざまな正月あそびに挑戦しました！ばら組の部屋では、せんべいをしました。せんべいめがけて針を「えいっ！」と投げるもなかなかせんべいは釣れず・・・何度も挑戦してやっとの思いでせんべいが釣れると「やったー！釣れた！」と大喜びの子どもたちでした。自分で釣ったせんべいの味は格別だったと思います(*^_^*)

この日の給食は、みんなでジュースを片手に「乾杯！」同じテーブルのお友だち同士コップとコップで「カチャン」と音を鳴らして乾杯を楽しんでいました。



最近のばら組さん(*^▽^*)

「もうすぐ年長さん小学校に行っちゃうんだよね。」「寂しいね。」そんな会話が聞こえてきました。年中さんは今まで一緒に遊んでくれた年長さんが小学校に行くこと、次は自分たちが年長さんになることを少しずつ実感しているようです。年長さんは、1月からお昼寝をしない生活が始まり、小学校に向けての勉強などを頑張っています！卒園まで残り2か月。ばら組さんでの生活もあと少しですね。残りの保育園生活思いっきり楽しんで欲しいと思います☆

2月18日には、年長さんのサッカー大会があります。サッカー大会が行われる国体記念体育館で一生懸命練習をしています。

先日は他の保育園と練習試合をし、相手チームに強気で挑む年長さんの姿はとってもかっこよかったです！本番まで、この調子で頑張っていきましょう！

